



Línea 3, entre las de más casos

STC Metro registró 7,874 averías graves entre el 2020 y 2021

Redacción y Maritza Pérez
politica@eleconomista.mx

De acuerdo con las Cuentas Públicas 2020 y 2021, en el Metro se registraron en dichos años 7,874 averías relevantes en las instalaciones fijas del sistema.

Para el 2020, se registraron 4,288 averías. Las cinco líneas del Metro con más casos fueron Línea 2 (673); A (476); 1 (458), 12 (359) y la Línea 3 (358).

Para el 2021 se registraron 3,586 averías relevantes a equipos de instalaciones fijas: las líneas con mayores desperfectos fueron la A (428); 3 (397); 1 (367); B (360) y 5 (346).

La Línea 3 del Metro —en donde se suscitó el choque de trenes el fin de semana— aumentó el número de desperfectos 11% al pasar de 358 a 397 entre 2020 y 2021.

Denuncias

La dirigencia del PAN en la CD-

MX, alcaldes y legisladores de oposición, presentaron una denuncia contra las autoridades capitalinas, ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, por el choque de dos trenes en la Línea 3 del Metro que dejó una persona sin vida y 106 lesionados.

Por su parte, el coordinador de los diputados federales de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, presentó una queja ante la Comisión de Derechos Humanos de la CDMX por el choque de los trenes, con el fin de que emita una recomendación para que se garanticen los recursos necesarios para el sistema de transporte.

Esta es la tercera queja que presenta MC a causa de las tragedias en el Metro, que han cobrado la vida de 28 personas y han dejado un total de 204 heridos de 2019 a la fecha.

Investigación

Ayer también, la fiscal de la Ciudad de México, Ernestina Godoy

Ramos, se comprometió a que la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México dará a conocer “lo antes posible” los resultados sobre el choque de los trenes de la Línea 3 del Metro.

En un videomensaje, la fiscal pidió a la ciudadanía “confiar” en las investigaciones del órgano de justicia.

Las tragedias en el Metro han cobrado la vida de 28 personas y han dejado un total de 204 heridos del 2019 a la fecha.



En la Línea verde (3) se registró un incremento de 11% en

el número de fallas al pasar de 358 a 397.

FOTO: CUARTO SURCO